
令和４年１１月３０日

名水クラブ会長　岡崎　亨

　2022年  忘年夜間例会

日時： １２月２１日（水）(受付18時)18：30～20：30
会場： ホテル名古屋ガーデンパレス ２Ｆ

名古屋市中区錦３丁目11－13

　　　　　　　　　　　 ☎ 052- 957-1022（代）

会費： 5,000円 （着席コース料理）

内容： ロックバンド『ＭＫ６』の生演奏

矢野雄嗣会員率いるロックバンド

経営者の勉強会で知り合った５人が趣味で

バンドを結成して20年。

ビートルズ世界大会に出場したキーボーダー

太田さんを新しくお迎えして『ＭＫ６』

と改め５年です。

1970年～90年代のアメリカンハードロックを中心に、

最近はもっぱらクイーンばかりをやってます。

流しバンドもやっています！

　　　お楽しみに♪♪

★☆★第583回 １２月例会 開催のお知らせ★☆★
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◎第582回11月例会報告

日時： 　　１１月１６日(水）8：00～9：30

場所： 　　ホテル名古屋ガーデンパレス 2Ｆ「翼の間」

出席者数： 　　会員出席 ２８名

講師： 　　東　英憲 様

司会： 　　川嶋会員

＜岡崎会長挨拶＞

今日も多数のご参加、ありがとうございます。

本日は講演会として野村證券の東(ひがし)様　平成２年政経学部卒です。

先日入会された梅田さんと同じ、アメリカンフットボール部でご活躍された

ということで、今日もお話を楽しみにしております。

今週の土日に(ロータリーＣ) 2760地区の地区大会がございました。

メインはトヨタ自動車の内山田会長が講演をされまして、会場がほぼ満杯

の状態でした。ロータリーの地区大会で、これだけ一杯になることは少な

いんですが、講演会が３時に終わったところ、ある程度、帰られるのは

予想しておりましたが、4/5位の人が”ガーっ”という勢いで帰られました。

やっぱり愛知県はトヨタに関連のある方が多いんだなと実感しました。

さて、私共、中国と商売しておりますので、定期的に中国とズームで会議をしておりま

して、先日、中国の共産党大会が終わって、日本では胡錦涛さんの裏の話がいろいろ

と報道されています。

＊中国共産党大会の閉幕式で胡錦濤前総書記（79）が腕をつかまれた状態で途中退席した。

ビジネスパートナーとズームでやりとりをしていても、胡錦涛さんのことは、ほぼほぼ

知らなくて、情報が完璧に操作されているんだなということを感じた次第です。

今年も11月、12月残りわずかとなりました。コロナが流行っておりますので、私も含め、

諸先輩方、充分体に気を付けて、12月の例会も皆様で参加していただけるよう心待ち

にしております。

＜西脇副会長＞

皆さん、おはようございます。

校友会情報はあまりなくて、野球部が優勝しました。棚からぼた餅では

あったんですが、優勝に間違いはないわけです。

先週10日に柳谷理事長と会食をしまして、その他にも体育会の各部が

頑張っていると、詳しく聞いたのですが、酔っぱらってすっかり忘れてし

まいました。ただ、野球部の村松開人が中日ドラゴンズにドラフト２位で

指名されました。これで中日ドラゴンズから13年連続指名が入るという

ことになります。今朝の新聞では、中日の阿部（明大卒）が楽天に行くとのことですので、

(中日の)重要度の増した二遊間のレギュラー争いに期待をしております。
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それから競争部ですが、11/6全日本大学駅伝の前日に、

有志で「オオカミ少年」の園原監督の激励会をやってきました。

そこで彼は「明日は必ずシードを取る！」と言い切ったにもかか

わらず、８位までがシードのところを９位。途中までは何とか昨日

の約束を守ってくれたなぁというレース展開でございましたが、

大変残念な結果だと思っております。

彼の発言は、段々トーンダウンしておりまして、100回大会には

(今回54回)優勝だなんて、寝言を言っておりましたが、何とか、ずっとシードが取れる

チームにしていきたい。シードが取れることによってチャンスが出てくる。ということです

ので、我々も２回や3回の失敗にはめげずに、愛知県支部としては競争部を重点的に

支援していこうと決めたところですので、宜しくお願いいたします。

私事で恐縮ですが、秋の叙勲で「旭日小綬章」を授与させていただきました。

これは大袈裟ではなく、明治大学のお陰だと心の底から思っております。

明治で色々な方と出会って、「明治魂」というものを教えていただいて、それが自分の

生活の中で当たり前になってきて、そんなことが世の中に通用して、今日の叙勲に

辿り着いたのかなということで、明治大学と関係の皆様に心より感謝を申し上げます。

ありがとうございます。引き続き、校友会のご支援を宜しくお願いいたします。

来年11月19日に第59回全国校友愛知大会が開催されますので、来月あたりから

お一人お一人に協賛金のお願いに回る予定でございます。その節にはご浄財を

いただきますよう宜しくお願いいたします。

　◆卓 話◆

　講師：東 英憲(ひがし ひでのり)様　　

　　 昭和41年6月生まれ　鹿児島県出身

　　 平成2年 明治大学 政治経済学部 卒業

　　　　　　　（体育会アメリカンフットボール部）　

　　 平成2年 野村證券株式会社 入社

　　 現在　 野村證券株式会社 本社 投資情報部長

兼 ファイナンシャル・ウェルビーイング室長

　演題：「企業を取り巻く経済環境変化への対応について」

ご紹介いただきました私、東（ひがし）と申します。貴重なお時間をいただきまして、

誠にありがとうございます。

先回は２年前、岐阜支店長の時にお邪魔して、来年からこのホテル(キャッスルプラザ）

が無くなるんだよ。という時でした。それから野村證券の岐阜支店長から本社の

ウェルビーイング＆サービス部に異動しました。内容は一般的にはプライベートバン

キングで、事業承継やＭ＆Ａのお手伝いを２年間しました。

この４月から投資情報部長ということで金融とか経済のことを情報提供しております。
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その中から強く感じていることを今日はお話をさせていただきます。

１つはコロナのお話ですが、日本人は年間138万人お亡くなりになります。そうすると、

毎日3,800名の方が亡くなられているわけです。コロナのピークの頃には、コロナで

今日は200名も亡くなられました。という報道でしたが、3,800名の内、コロナで200名が

亡くなられましたので、コロナだけでなく、交通事故とか塩分の取り過ぎにも注意した方

がいいですよと。(コロナの)情報の伝達の仕方が少しオーバーなんですね。

よく税理士の先生と同行しまして、先生のネタなんですが、ご紹介します。

相続税を払う方が、昔は３％しかいなかった。基礎控除がありましたから。

基礎控除が改正されてからは、３％から６％になりました。相続税を払えるということ

はあなた方は幸せなんですよ。ということです。

相続税を払うと、納税者の上位７割位に国税局が入ります。その内95％以上、必ず、

追徴課税されます。追徴課税の内、一番多いのが名義預金です。

例えば、お孫さんが「〇〇銀行○○支店ににあなたの口座ありますか？」と聞かれて、

「いえ、知りません。」と答えると、「あなたが知らないということは、あなた名義の口座と

いうことで、相続財産なので追徴課税の対象になります。」

お孫さんとかには事前に言っておかなければいけないのですが、言ってしまうと使って

しまうので言えない。ですから、おまえの口座があるから、(税務署に)聞かれたら「ある」

って言っておけと伝えることが大切です。

現在、ウクライナの紛争があって、原油価格や小麦の値段が上がって、日本が

インフレになっています。しかし、日本以外の先進国はずっとインフレで、日本だけが

ずっとデフレなんです。

アメリカは1980年～1999年の20年間、平均で物価が4％づつ上がってます。

FRB(米連邦準備制度理事会)が、中央銀行に8％のインフレを抑えると

言っていますが、元々は2.5％が通常のインフレだと考えていています。

アメリカでは1980年頃の物価と比べると３倍になっていて、

日本では考えられない物価が当たり前になっています。私と同じ

立場の同期がニューヨークに単身赴任しているのですが、年収は３倍です。

3,000円以下のランチはなく、マクドナルドのアルバイトの最低賃金が17＄です。

インフレには２種類あります。

①ディマンドプルインフレ→需要によるインフレーションのことです。需要量の増大

　による物価の上昇を指し、需要量が増えれば価格（物価）は上昇します。

　所得が増えて高くても物が売れる（良いインフレ）

②コストプッシュインフレ→生産コストの上昇により起こるインフレのこと。具体的には、

　原材料や資源価格の上昇による資源インフレ、賃金の高騰による賃金インフレなど。

　高くしないと物が作れない。物が売れない（悪いいインフレ）

これからの日本はコストプッシュインフレの傾向が高いのではないかと言われています。

豊かな先進国の人口減少が進んでいる中、人口の多い国が豊かになり始めて、この

需要が旺盛だということです。人口の少ない先進国がどんなに爆買いしても世界の

需要は知れています。 4



日本の不動産については、都内の高層マンションの屋上４部屋は200億円で売り出さ

れます。誰が買うかと言うと中国の方が投資用にマンションを買います。コロナ禍で殆ど

外出していないはずなのに住んでないので、３分の１は明かりが点いていない。

日本は資源も食料もないので、原材料がないと途端にインフレになる国だということが

はっきりしたわけで、物価は上がり続けていきます。

それならアメリカのようにインフレ対策で金利を上げればいいと思いますが、日銀の

黒田総裁が交代しても日本の金利は上がらないと思います。

日銀が金利を上げないのは、日本に莫大な借金があり、インフレになると預金の価値

もなくなる替わりに借金も少なくなる。物価が上がるから借金の額（金の価値）も大した

額ではなくなるということになる。

しかし、日本の企業は値上げができない。なぜなら経済構造の違いで、アメリカは企業

の淘汰が終わっているが、日本は終わっていないので、今、日本は物価が上がるのに

賃金が上がらない。

日本の年金制度ができたのは、昭和36年です。

昭和36年の日本の男性の平均寿命は65才、女性は71才。100才以上は138人しか

いないので、当時は働く世代９人で１人を支えれば良かったわけですが、今、日本の

平均寿命がここまで伸びて、100才以上は87,000人います。

アメリカは確定拠出年金で、全額所得控除です。アメリカのようにしていればよかった

わけです。

外国人観光客が８人観光に来ると、日本人１人が１年間

仕事する額と同じ金額を使って帰っていってくれます。

外国人観光客を呼び込み、消費してもらう。

日本は常夏のハワイと違って、四季があり、年に４回来られますから。

もう一つは、米軍の基地に守られた安全な港を持っている国は

日本以外なくなっているんです。

アジアの港では中国の軍艦がウロウロしていてとてもデンジャラスになっています。

日本の港は水深も深く、アジアの消費地に距離的に近いので、貿易の中継基地

としても良いのです。

ただ日本の港は２４時間化していないので、夜が明けるまで港の外でタンカーを待た

　　　　　　せてるのは日本だけで、世界で9位だった神戸港は、今は53位

　　　　　　に落ちています。

　　　　　　公安警察が反対しています。飛行機は空港だけ抑えておけば

　　　　　　大丈夫なのが、夜中のタンカーは真っ暗で警備が難しいという

　　　　　　ことです。

　　　　　　暗い話ばかりになってしましましたが、今、安い円、安い日本を

　　　　　　どんどん売り込むチャンスだと思ってます。
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　◆陶芸の会◆

日時： ＊11月開催なし

12月3日(土)午前9時30分（今年最終開催）

場所： 喜多窯霞仙 工房　　　

　　 　　瀬戸市赤津町71番地　

　　TEL 0561-82-3255

代表：　 臼井 弘明会員（携帯 090-3300-2045）

　

　

  ◆ゴルフの会◆

日時： ＊名阪駿台会ゴルフコンペ（10/20）では

場所： 　　愛知県支部６名、大阪府支部11名

　　５位以内に４名愛知が入り、優勝しました。

代表：　 倉知 明弘会員（携帯　090-3833-9080）

　　

  ◆カラオケの会◆　

日時： ＊第3回カラオケの会（10/25）では８名

　 元気にご参加いただきました。

場所： 　 年に４回を目標にしております。

代表：　 林 純一会員（携帯　090-1411-4186）

以上

　　■名水クラブ事務局■

　　日本ゼネラルフード株式会社

　　〒460-0012　名古屋市中区千代田5丁目7-5

　　 パークヒルズ千代田8F総務部内

TEL：052-243-6112 FAX：052-243-6130

携帯電話：080-6980-2047（担当：佐藤）
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